

Über 100 Krippenfiguren

Die ehemalige Handarbeitslehrerin Hanny Roduner hat ihren schönen Beruf nie aufgegeben, sondern in kunsthandwerklicher Richtung vertieft. Heute ist sie eine begeisterte Kursleiterin in der Erwachsenen- und Lehrpersonenfortbildung. Von ihrem vielseitigen Kursangebot an der Fachschule Viventa, 8037 Zürich (www.stadt-zuerich.ch/viventa) sind ihr die Krippenfiguren besonders ans Herz gewachsen. Da sich ihre Begeisterung für ihre kreative Arbeit auf die Teilnehmenden überträgt, sind ihre Kurse sehr gefragt und werden deshalb das ganze Jahr hindurch angeboten.

Bei den biblischen Figuren handelt es sich weder um Marionetten noch um Spielzeugpuppen. Die Gestalten wollen durch ihre Haltung die Stimmung und das Geheimnis der Weihnachtsbotschaft ausdrücken. Besonders wichtig sind der Künstlerin die Harmonie der verschiedenen Materialien und der Farbtöne. Stilisierung und naturgetreue Nachbildung halten sich die Waage. Durch ihre Liebe zum Detail werden ihre Figuren zu lebendigen Gestalten.

Die Weihnachtsfenster von Hanny Roduner in den verschiedensten Geschäften der Stadt erfreuen schon seit Jahren die Passanten. Auch mit zahlreichen Ausstellungen und verschiedenen Events lässt die Künstlerin das Weihnachtsgeschehen mit ihren Figuren immer wieder neu lebendig werden. Vom 11. Dezember bis 7. Januar lädt Hanny Roduner Gross und Klein «auf den Weg nach Bethlehem» ein. Im Ortsmuseum Wiedikon hat sie mit über hundert Figuren zwischen 10 und 70 cm eine grosse Krippenfigurenausstellung aufgebaut.